

学校教育目標

豊かな心と知性を持ち、
健康でやる気のある、
21世紀に生きる子供の育成

杉祥々園

令和6年11月22日発行
日光市立今市第三小学校
学校だより
児童数:491名

「みんな笑顔で金メダル」になった運動会

10月26日(土)、PTAの皆様のご協力により、運動会を無事に実施することができました。6年生が中心となり、限られた時間の中で準備を行いました。「みんな笑顔で 金メダル」。一人一人がこのスローガンに向かって、自分のめあてを持って取り組みました。走る、踊る、応援するなど、「今やっている行動」に集中し、自分のめあてを達成できたと思います。また、力や呼吸を合わせて、学校全体が1つになれる貴重な機会となりました。全学年ともこの気持ちをこれからの教育活動に繋げていきたいと考えています。保護者の皆様には、前日準備・当日の係・終了後の片付けなど大変お世話になりました。

※R6年度スローガンは、1年生の作品です。



各組団長から(運動会を振り返って)

赤組団長

団長となって、団結力・協力することを学びました。本番は緊張してしまい、声が出にくくなってしまいましたが、休み時間に練習したことを思い出して全力で応援できました。みなさんが本気で頑張ってくれたおかげで、優勝できたと思います。ありがとうございました。

青組団長

団長として、みんなの思い出に残るような運動会になるように全力で取り組みました。青組の1年生から6年生が力を合わせて頑張っている姿を見て嬉しく思いました。青組のみなさん最後までついてきてくれてありがとうございました。来年は頑張って優勝してください。

白組団長

ぼくは、白組団長として最高の経験ができました。すごく緊張したけど、当日は自分の役目を果たすことができました。一人一人が最後まで諦めずに頑張ってくれて、自分にも自信がもてました。楽しく、悔いのない最高の運動会にできました。

12月の行事

急に変更になることもあります。

| 日 | 曜 | 学校行事 |
|----|---|-------------------------------|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 安全点検 児・保・教職アンケート 教育課程編成会議② |
| 3 | 火 | 持久走記録会 |
| 4 | 水 | 持久走記録会予備日 職員会議① |
| 5 | 木 | 避難訓練(昼休み) 学力向上コーディネーター来校 |
| 6 | 金 | 人権擁護委員学校訪問 |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | 清掃強化週間(~20日)・学びアンケート② |
| 10 | 火 | |
| 11 | 水 | |
| 12 | 木 | |
| 13 | 金 | 公開授業 |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | 学年主任会③ |
| 17 | 火 | 家庭教育学級 |
| 18 | 水 | 学校運営協議会 |
| 19 | 木 | |
| 20 | 金 | 6年自転車教室(4校時) |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | |
| 24 | 火 | 4年スケート教室 |
| 25 | 水 | 第2学期終業式(特日13:00下校) 月末統計 |
| 26 | 木 | 諸表簿提出(出席簿・会計・時数) |
| 27 | 金 | 学校閉庁日 |
| 28 | 土 | 学校閉庁日 |
| 29 | 日 | 学校閉庁日 |
| 30 | 月 | 学校閉庁日 |
| 31 | 火 | 学校閉庁日 |

4年生 宿泊学習

11月13日(水)～14日(木)にかけて、4年生が県立なす高原自然の家へ、宿泊学習に行ってきました。2日間とも天気にも恵まれ、秋の那須高原の大自然を満喫することができました。学校生活でも頑張っている、安全、あいさつ、思いやりのある行動を意識することを約束して出発しました。学校や家庭ではなかなか体験できない貴重な時間を過ごすことができ、きっと一人一人がたくましくなったことでしょう。この体験を、ぜひ毎日の生活に生かし、さらにまとまりのあるクラス、学年になっていけることを願っています。今回の宿泊学習に向けて、ご家庭にもいろいろな面で協力いただき、大変お世話になりました。



5年生 邦楽 スクールコンサート

11月12日(火)に、5年生は、日本の伝統的な音楽や楽器などへの理解を深めるため、先生をお招きして、邦楽スクールコンサートを実施しました。先生方の美しい演奏に聴き入っていました。



～各学年の様子～

1年 校外学習



2年 おもちゃあそび



3年 社会科見学



山久保地区の学区の見直しについて

市教育委員会学校教育課より、山久保地区の学区の見直しについて通知がありました。学校までの距離と通学区域・実際に通学している児童生徒の傾向から、地元説明会での協議や来年度就学児保護者への意見聴取が実施されました。その結果、下記のとおり学区が見直されます。

(現在の学区)

(変更後学区)

小学校:日光小学校 中学校:東中学校 ⇒ 小学校:今市第三小学校 中学校:東原中学校

(変更年月日)令和7年4月1日